

Lieblingstier der Kita „Arche Noah“- Kinder bekommen ein Geschenk!

Nachdem die Erdmännchen das „Rennen“ gewonnen hatten, kamen im Kinderparlament „Kinderstern“ Vorschläge, den Erdmännchen ein Geschenk zu machen. Die Idee war eine „Wasserschale“. Nach einem Telefonat mit Frau Böß, der Biologin, hörten wir, dass es genug Trinkgefäße gibt. Sie schlug vor, nach einem ausgehöhlten Baumstamm zum Klettern und Spielen Ausschau zu halten. Nach langem Suchen sind wir fündig geworden.

Am 19. Januar war es endlich soweit:

Mit den Abgeordneten vom „Kinderstern“ konnten wir das Geschenk übergeben.

Frau Böß lockte die Erdmännchen mit getrockneten Würmern aus ihrem Haus. Sofort entdeckten sie den Holzstamm und begutachteten ihn von allen Seiten. Ganz neugierig kletterten sie darauf und hindurch. Wir konnten richtig sehen, wie doll sie sich gefreut haben.